



暑い夏が過ぎようとしています。園庭では元気に鳴く蝉に代わって、優雅に飛ぶトンボの姿が多く見られるようになってきました。真夏の暑い時期をプール遊びや虫取りを楽しんだり、ご家族の方と海や山へ出かけるなど、貴重な体験がたくさんできたことと思います。黒く日焼けした子ども達の顔は、一段とたくましく見えますね。

これからは体を動かすのに、気持ちの良い気候となってきますね。乳児は親子で遊ぼう会、幼児は運動会と大きな行事が続きます。一緒に遊ぶことや、成果を見てもらうことを楽しみに、子ども達の力が発揮できる会になるよう望んでいます。

9月の行事

9月うまれのおともだち

- 4日(金) 年長交流会
- 5日(土) 役員会
- 9日(水) おじいちゃん・おばあちゃんと遊ぼう会
園医健診
- 10日(木) 英語に触れ遊ぼう
- 12日(土) 親子で遊ぼう会
*詳細はクラスよりお便りを配布いたしますのでご覧ください。
- 16日(水) 誕生会(幼児)
- 24日(木) 英語に触れ遊ぼう
- 未定日 避難訓練



『甘えさせ』と『甘やかし』

「一人で寝られるようになったら、〇〇を買ってあげるからね。」

これは、物で代償しようとする甘やかしですね。その子の本当の求めるものを分かってもらえず、本当に求めているものの代わりにその場しのぎの物を与えられ続けることで、自分のことを分かってもらえないという無力感や自己否定感を持ってしまうそうです。

では、『甘えさせ』とは？

子どもが不安を感じたり、寂しがったり、困った時など大好きな人に抱きしめてもらったり、スキンシップをしてもらうことで安心し、また、離れて遊びだす、そういう安心感を充電する働きが『甘えさせ』だと言われています。

甘えたい気持ちをしっかり受け止めてあげることが大事なんですね！

～スイカ割り～



大きなまん丸スイカを“まーぼーさん”にいただいたので、お盆のひと時、みんなでスイカ割りをしました。

目隠しして、バットを持って、くるくる回って～・・・「それ右！」「もっと前！」「そこ～！」先生たちの声は響きますが・・・さて、子ども達はどこまでわかったかな？！

乳児クラスのお友だちも真似っこ。優しく手をとって教えてあげるお姉さんの姿が微笑ましかったです。

なかなか割れなかったので(予想通り!)何十回と叩いて、ようやく割れて、みんなで大喜びしました!!

ごちそうさまでした!